Secretary of State for External Affairs



## Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Le 5 janvier 1990

 $N^{0}$  003

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a l'honneur d'annoncer les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur Jean-Paul Hubert, né à Grand-Mère (Québec), est nommé Ambassadeur et Représentant permanent du Canada auprès de l'Organisation des Etats américains.

Monsieur Hubert [baccalauréat ès arts, Université Laval, 1963; baccalauréat en droit civil, Université McGill, 1966; maîtrise en affaires internationales, Columbia University, 1969; diplôme d'études supérieures en affaires latino-americaines, Columbia University, 1969; doctorat en sciences politiques, Institut des hautes études pour l'Amérique latine, Université de Paris, 1971] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1971. À Ottawa, il a travaillé aux directions de l'Afrique, des Affaires culturelles, des Consultations juridiques et du Personnel. Entre 1985 et 1986, il a cumulé les fonctions de directeur, Droit économique et des Traités, et de coordonnateur-adjoint pour le Sommet francophone de Paris. Entre 1986 et 1988, il fut le coordonnateur fédéral pour la Francophonie, puis nommé représentant personnel du Premier ministre pour les sommets de la Francophonie. À l'étranger, il a servi à Madrid, La Havane et Paris. Depuis 1988, il est Ambassadeur au Sénégal, en Mauritanie, en Guinée, en Guinée-Bissau, au Cap-Vert et Haut-commissaire en Gambie. Il est père de trois enfants.

Monsieur Richard V. Gorham, né à Frédéricton (Nouveau-Brunswick), est nommé Conseiller spécial pour la mise en oeuvre de la nouvelle stratégie du Canada à l'égard de l'Amérique latine.

Monsieur Gorham [baccalauréat ès arts Université du Nouveau-Brunswick, 1950; maîtrise ès arts, Clark